



**Instituto Nacional de
Conservación Forestal**
Gobierno de la República



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

Jueves 9 de mayo 2024

FORO DE BOSQUES DE LAS NACIONES UNIDAS

Honduras plantea a países industrializados un modelo económico que promueva conservación de los bosques

Nueva York, Estados Unidos. La humanidad enfrenta múltiples crisis ambientales como consecuencia de la destrucción de los recursos naturales del planeta, en el Foro de las Naciones Unidas sobre los Bosques,

Honduras por medio de la delegación representativa insto a los países industrializados a seguir un modelo económico que promueva la conservación de la tierra.

El Foro de las Naciones Unidas sobre los Bosques, celebrado en Nueva York, Estados Unidos, concluye este viernes 10 de mayo, con la participación de delegaciones de estados miembros y sociedad civil del mundo, con objeto de debatir sobre retos, desafíos y políticas de conservación de los bosques.

Honduras por medio de la representación, encabezada por el Instituto Nacional de Conservación y Desarrollo Forestal, Áreas Protegidas y Vida Silvestre (ICF), autoridad forestal nacional con capacidad técnica especializada en bosques y biodiversidad, planteó la necesidad de implementar transformaciones económicas y ecológicas que promuevan la recuperación de los bosques y la conservación de estos.

El ministro director del ICF, Luis Edgardo Soliz, manifestó que, el modelo económico que impera, arrasa con

los bosques a un ritmo más acelerado que la capacidad de regeneración de los mismos. Es un modelo materialmente insostenible.

“Es urgente establecer un nuevo orden económico que priorice la justicia social y que utilice la ciencia para avanzar en el desarrollo, sin sobreexplotación de nuestros recursos naturales (...) un llamado a impulsar las transformaciones económicas y ecológicas para salvar la humanidad, en nuestras decisiones nos jugamos la vida y la herencia”.

En su mensaje, Soliz, enfatizó que, “múltiples crisis en el planeta amenazan la biodiversidad y la supervivencia misma de nuestra especie, debemos considerar el bienestar humano como prioridad ineludible, la protección de los bosques como un eje central”. A nivel de país, expuso que, se invierten 64 millones de dólares del presupuesto público, para cumplir con la meta de restauración de bosques, el país cuenta con la ley de Transacciones de Carbono Forestal para alcanzar la justicia climática. Para combatir la deforestación, en coordinación con las Fuerzas Armadas, se trabaja con los Batallones Verdes, un ejemplo para el mundo, al realizar, operaciones y patrullajes que enfrentan intereses de ganadería, monocultivo y crimen organizado, se han cancelado permisos de extracción





**Instituto Nacional de
Conservación Forestal**
Gobierno de la República



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

de bosque en la Moskitia en cerca de 400 mil hectáreas.

Por último, el ministro, llamó a la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático para

promover acciones que logren vencer la burocracia y permitan crear condiciones y mecanismos de financiamiento, de acuerdo a la acelerada destrucción del medio ambiente, impulsada por el modelo de producción y consumo.

Asimismo, se dieron a conocer las propuestas de Honduras, ante la deforestación; La protección de bosques tropicales y los pueblos originarios que dependen de estos bosques, convertir la deuda externa en inversión

ambiental, transformando la deuda de países con bosque tropical en programas de adaptación y conservación al cambio climático.



**Instituto Nacional de Conservación y Desarrollo Forestal,
Áreas Protegidas y Vida Silvestre (ICF).**